



COLOMBIA >

Antonio Navarro cuestionó el salario del nuevo presidente del **Ecopetrol**: “¿\$100 millones no les parece demasiado?”

El exgobernador se refirió al nombramiento de Ricardo Roa y abrió el debate con respecto a su salario



Por Pablo Figueroa

24 Abr, 2023

Escuchar

Compartir



El exgobernador cuestionó el salario del nuevo presidente de **Ecopetrol**. Colprensa / Twitter @petrogustavo

El 11 de abril de 2023 **Ecopetrol**, a través de un comunicado, confirmó la designación de **Ricardo Roa Barragán** como nuevo presidente de la compañía y reemplazó a Felipe Bayrón que ya había anunciado en enero que dejaría el cargo a finales de marzo. El nuevo funcionario fue elegido luego de las deliberaciones por parte de la junta directiva de la petrolera colombiana. Antonio Navarro Wolff, exgobernador de Nariño, se refirió a este nombramiento en sus redes sociales y cuestionó el salario del nuevo presidente.



Te puede interesar:

Comenzó la era de Ricardo Roa Barragán al frente de **Ecopetrol**



Este lunes 24 de abril, Ricardo Roa Barragán empezó labores como nuevo presidente de **Ecopetrol**, tal y como informó a la opinión pública la petrolera. El funcionario comenzó su día con la firma del contrato laboral que lo posesiona en el cargo y en donde deberá mantener los buenos resultados que su antecesor, **Felipe Bayron**, logró en su administración ya que las utilidades de la compañía pasaron de 16.7 billones de pesos a 33.4 billones en el 2022.

“Le damos la bienvenida a Ricardo Roa Barragán en el #Grupo**Ecopetrol**, quien asume desde hoy la Presidencia de nuestra compañía y liderará los proyectos para una #TransiciónEnergética justa y sostenible para beneficio del país”, destacó la petrolera en su cuenta oficial de Twitter.

LO ÚLTIMO



Álvaro Leyva confirmó que Juan Guaidó entró de manera inapropiada a Colombia y dijo que ni siquiera lo conoce

“Yo primero soy alcalde que hincha”: Daniel Quintero pone condiciones para que Atlético Nacional vuelva a jugar en el Atanasio Girardot

Se conoció el coeficiente intelectual de Gerard Piqué, ¿superó a Shakira?

Arcángel y sus exigencias para presentarse en Valledupar

Es importante señalar que el nuevo presidente de **Ecopetrol** tendrá un salario de **100 millones de pesos mensuales**, algo que para muchos es cuestionable debido a que consideran que el monto puede ser exagerado, tal como es el caso del exalcalde de Pasto, Antonio Navarro Wolff, que en sus redes sociales abrió el debate sobre este tema.

Te puede interesar:

Tasas de interés del Banco de la República bajarían en el segundo semestre, aseguró el ministro de Hacienda >

"100 millones mensuales es el salario del presidente de **Ecopetrol** **No les parece demasiado?**", resaltó Navarro Wolff en sus redes sociales. Como era de esperarse muchas personas comentaron la publicación y dieron su opinión al respecto. Estas fueron algunas:



Antonio Navarro
@navarrowolff

...

&100 millones mensuales es el salario del presidente de Ecopetrol
No les parece demasiado?

- "No. **De hecho me parece bajito**. Los salarios en una empresa deber guardar relación con 1. El perfil y las capacidades requeridas para el cargo (tanto de formación, como experiencia y habilidades blandas), 2. La responsabilidad que conlleva el cargo y 3. Y muy importante, lo que en el mercado se remunere por cargos similares (al fin y al cabo, el laboral es un mercado con más o menos las mismas reglas de cualquier mercado). Sobre todo por este último punto, creo que muy seguramente esos 100 millones están muy por debajo de lo que ganan cargos similares", @CarlosdeHart.

Te puede interesar:

Cuál es la historia del predio de **Ecopetrol en Antioquia que la Policía trató de desalojar y terminó con 12 uniformados heridos** >

- "**No Antonio**. USD 270.000 anual, a comparación de lo que ganan los presidentes de otras petroleras es muy bajito... atraer liderazgo de ese nivel cuesta... es la forma de garantizar la contratación de un CEO de talla mundial para liderar la empresa más grande el país. Ahí no se ahorra". @DavidAEspinosa.

- "Esa forma de discutir este tema por parte suya, es a todas luces populismo o ignorancia. Debería averiguar primero lo que gana un CEO de compañías similares para que así haga un comparativo y **concluir si es mucho o no**", @apm_overall.





Imagen de archivo de Ricardo Roa Barragán, gerente de la campaña del ahora presidente de Colombia, Gustavo Petro (derecha). Twitter @petrogustavo

Sobre la elección de Ricardo Roa Barragán como nuevo presidente de **Ecopetro**, la misma petrolera destacó que el nuevo funcionario cuenta **“con más de 30 años de experiencia, líder en transformaciones estratégicas en empresas del sector energético. Ha ocupado destacados cargos tales como la presidencia del Grupo Energía de Bogotá S.A. E.S.P., de Transportadora de Gas Internacional (TGI) y la gerencia general de la Empresa Energía de Honduras (EEH)”**.

Mientras que el nuevo presidente de la petrolera manifestó que su elección al cargo, **“constituye para mí un gran reto, un honor y una enorme responsabilidad de la cual me siento muy honrado y comprometido con el mandato que mediante esta decisión recibo de los accionistas y sus representantes. Consciente de la importancia y el valor que tiene **Ecopetro** para todos los colombianos, mi compromiso es liderar con todo el rigor profesional, desde esta gran empresa, una transición energética justa y sostenible para beneficio de todo el país”**.

+ Temas Relacionados

- Antonio Navarro Wolff
- Ricardo Roa Barragán
- Ecopetro**
- Twitter
- Colombia-Actualidad
- Colombia-Noticias

Más leídas América

Los detalles del turbulento divorcio de una de las figuras del PSG tras ser acusado de abuso sexual: los millones en danza

La actriz Hiba Abouk interpuso una demanda contra Achraf Hakimi por fraude y mala administración de la sociedad ganancial, luego de que comprobara que los bienes y las cuentas del futbolista están a nombre de su madre



Este sería el impacto económico para Colombia si hay soluciones en la Cumbre sobre Venezuela

El ministro de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña Mendoza, aseguró que podría volver la época dorada del comercio de ambos países



Bogotá Cómo Vamos: encuesta revela el pesimismo que reina en la capital

Claudia López reconoció que en el sector de la salud aún hay varios ítems que se deben mejorar para prestar un servicio de calidad



Álvaro Leyva confirmó que Juan Guaidó entró de manera inapropiada a Colombia y dijo que ni siquiera lo conoce

A la cumbre sobre los diálogos de Venezuela asistirán delegados de 19 países, incluyendo Estados Unidos y representantes de la Unión Europea



Defensa y Justicia superó 2-0 a Barracas Central y se ilusiona con dar pelea en la Liga Profesional

El Halcón ganó gracias a los goles de Tomás Cardona y Mauro Peinipil, en contra. Más tarde, Racing recibirá a Atlético Tucumán y Argentinos chocará con Gimnasia



MUNDO



Estados Unidos anunció un alto el fuego de 72 horas en Sudán

Hace 10 min

Colombia invitó a 20 países a la conferencia sobre Venezuela

El régimen de Daniel Ortega cerró otras tres universidades en Nicaragua

Crece el rechazo en Chile a los inmigrantes: el 77% cree que "le hacen mal al país"

Violencia en Sudán: Estados Unidos expresó su preocupación por la presencia en el país del grupo Wagner, los mercenarios de Putin

ENTRETENIMIENTO



Controvertida y de blanco: cómo fue la conferencia de Thalia en Harvard

Hace 1 hora

"Succession": los hermanos Roy viajan a Noruega para la venta de su vida en el quinto episodio

Kevin Costner y Diane Lane en un violento drama sobre una disputa familiar, y que ya es un éxito en Netflix

"Heartstopper": se anunció la fecha de estreno de la segunda temporada

"American Born Chinese", la serie donde volverán a brillar Michelle Yeoh y Ke Huy Quan, llega a Disney+ en mayo

DEPORTES



Defensa y Justicia superó 2-0 a Barracas Central y se ilusiona con dar pelea en la Liga Profesional

Hace 23 min

7 frases de Miguel Russo: qué dijo sobre su conflictiva salida de Boca, por qué River "está a otro nivel" y el reto a Giaccone por sus dardos a Valentín Barco

Un ex futbolista peruano aseguró que Zambrano fue a buscar a Benedetto a su casa y "arregló las cosas como tiene que ser"

Batalla campal entre las selecciones de Argentina y México en el Mundial Sub 23 de fútbol

Profundo dolor en el automovilismo argentino: a los 27 años murió el piloto Alex Conci

infobae

Seguinos:



Secciones

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad